

*afiliación
de
patro*

Santiago, 7 de Marzo de 1991

REPÚBLICA DE CHILE
 PRESIDENCIA
 REGISTRO Y ARCHIVO

NR. 91-4062

A: 07 MAR 91

P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input checked="" type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				



PARTICIPA

Almirante Simpson 014
Santiago - Chile
Fonos: 2225384-341564
Fax: (562) 2221374

Señor
Patricio Aylwin Azócar
Presidente de la República
LA MONEDA
Presente

44-2-7

PERIODO PRESIDENCIAL
003022
ARCHIVO

Estimado Don Patricio:

El Lunes 4 de Marzo en la noche, cuando usted hizo público el Informe de la Comisión Verdad y Reconciliación me permití, junto a Ud., emocionarme y llorar a sollozos los nueve meses de dolor y de intenso trabajo.

Gracias Don Patricio, gracias por elegirme para integrar la Comisión, gracias por la oportunidad de servir al país, gracias por la receptividad que usted tuvo de nuestro trabajo, gracias por su testimonio de profunda humanidad, gracias por su paternidad emocionada, misericordiosa y exigente.

Hoy después de escucharlo y de apreciar la reacción del país, creo que su liderazgo se ha consolidado y que el país en su conjunto está dispuesto a reparar el daño y a prevenir para que nunca más se viva tanto horror.

Le agradezco el ejemplar del Informe que me hiciera llegar y le reitero que desde PARTICIPA estoy muy dispuesta a seguir apoyando la consolidación de nuestra democracia.

Con gran afecto le saluda,



~~MONICA JIMENEZ DE BARROS~~

MJ/ag



Presidencia de la República

Patricio Aylwin

PATRICIO AYLWIN AZOCAR, saluda atentamente a su estimada amiga y colaboradora doña Mónica Jiménez de Barros y le agradece sus conceptuosos saludos con motivo del discurso que pronunció al entregar al país el Informe de la Comisión de Verdad y Reconciliación.

AYLWIN confía en que el conocimiento y aceptación de la verdad, ayuden a los chilenos a superar los graves traumas del pasado e iniciar una etapa de verdadero reencuentro nacional.

Santiago, marzo de 1991.